

El Club Gimnasia Rítmica de Móstoles finaliza la temporada con su Gala de Navidad y con la presencia de Sandra Aguilar

Fecha de publicación: 22/12/2016 0:00

Descripción:



Este Domingo, 18 de Diciembre, se ha celebrado en el polideportivo Rafa Martínez, la exhibición de Navidad del Club Gimnasia rítmica de Móstoles y su Escuela de Iniciación.

El evento comenzó con las actuaciones de las gimnastas del club; que realizaron los ejercicios con los que han conseguido numerosos éxitos esta temporada. A continuación comenzó la gala con las alumnas de la Escuela de Iniciación. Un total de más de 130 gimnastas.

Al finalizar, se rindió homenaje a una de las gimnastas del Club que, este año, ponía fin a su carrera deportiva, Elena Martínez. Sus compañeras y entrenadores le hicieron entrega de un obsequio y sus amigas le dedicaron unas bonitas palabras.

Este año, además, asistió Sandra Aguilar, Subcampeona Olímpica con el "Equipaso". Sandra es gimnasta del CGR Móstoles, aunque desde 2005 entrena y compite con la Selección Española.

Para las gimnastas fue muy emocionante contar con la presencia de la subcampeona olímpica, todo un ejemplo a seguir que las animó a seguir practicando este bonito deporte y nunca tirar la toalla. Además, al finalizar, todas las niñas pudieron hacerse fotos con ella. Desde aquí queremos darle las gracias por sacar un hueco que compartir con todos nosotros, sabemos lo apretada que tiene la agenda desde su llegada de Río y para nosotros es todo un privilegio poder compartir esta gala con ella.

Así mismo, el acto contó con la presencia del concejal de Deportes Agustín Martín y la concejala de educación Isabel Cruceta, que estuvieron disfrutando de las actuaciones y compartiendo unas palabras con Sandra. Además estuvo presente la Presidenta de ACEPA (Asociación de Comerciantes, Empresarios y Profesionales de Móstoles) Dña.

Chelo García Parra. ACEPA colabora activamente con el Club y este caso concreto con la Gala.

La última aparición, y la más esperada por los peques, fue la de Papa Noel, que otro año más tuvo tiempo para pasarse por nuestra exhibición para repartir unos regalos a las gimnastas.

Además el Club colaboró con la asociación Solidaria con Nuestros Niños de Móstoles, y durante la exhibición se realizó una recogida de alimentos no perecederos.

Con esta Exhibición finaliza la temporada, aunque desde ya, se entrena para la siguiente que promete estar plagada de éxitos.